
Foi assinado na última quinta-
feira, 11, o termo de cooperação entre a
Universidade Federal do Piauí e a
Secretaria Estadual da Saúde que irá
viabilizar a abertura do Hospital
Universitário. Pelo termo de
cooperação, o Estado se compromete
em repassar R$ 60 mil mensais ao
hospital. Assim, o hospital deverá
começar a funcionar em, no máximo,
40 dias,  por conta de pequenas
reformas estruturais.

A solenidade foi marcada pela
presença do governador do Piauí,
Wellington Dias, do secretário Estadual
da Saúde, Bruno Figueiredo, do reitor
da Ufpi,  Pedro Leopoldino, do
deputado federal, Nazareno Fonteles,
da deputada estadual, Flora Isabel, e
de outros deputados e autoridades
políticas, além de servidores da saúde
do Estado do Piauí.

Bruno Figueiredo, da Saúde

Hospital Universitário
funcionará em 40 dias

Durante a assinatura do
convênio, o governador Wellington Dias
ressaltou a importância do hospital para
a comunidade. "É uma felicidade enorme
para mim, poder viabilizar o
funcionamento desta unidade de saúde,
que será base de conhecimento
importante tanto para os que fazem a
Universidade Federal do Piauí como
outros setores do Estado", afirmou.

O governador Wellington Dias
frisou que a inauguração do hospital
faz com que o estado deixe de ser um
único da federação que não possui um
hospital universitário.

Para o secretário Bruno Figueiredo,
a abertura do hospital universitário
representa um momento histórico para
a Saúde do Estado. "Finalmente a
população poderá usufruir dos serviços
do hospital universitário. Isto mostra o
compromisso firme do Governo com
a saúde no Estado", destaca.
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Governador Wellington Dias assinou termo

Estradas da região de Oeiras serão recuperadas

Uma série de ações foi tomada
para amenizar em caráter de urgência o
sofrimento das pessoas atingidas pelas
enchentes na região de Oeiras. As
medidas foram acertadas numa reunião
na sede do Departamento Estadual de

Nomeado o novo
presidente da Codevasf

Luís Carlos Everton de Farias,
47 anos, é o novo presidente da
Codevasf. A nomeação, assinada
pelo presidente Luís Inácio Lula da
Silva, foi publicada na edição desta
sexta-feira (12), do Diário Oficial da
União, secção 2. Natural da cidade
de Parnaíba, Luís Carlos sucederá o
também piauiense Francisco
Guedes, que estava à frente do órgão
desde o mês de maio de 2003. A posse
acontecerá na próxima semana,
na sede do órgão, em Brasília.

Indicado pelo governador do
Piauí, Wellington Dias, Luís Carlos é
engenheiro elétrico, funcionário do
Banco do Nordeste há 25 anos,
atualmente, exercia o cargo de
gerente de articulação de negócios
em Teresina. Antes de retornar ao
Piauí, trabalhou durante cinco anos
em Salvador e foi assessor especial
do Ministério do Desenvolvimento
Agrário. É casado com Lídia Cury
de Farias e tem três filhos.

No Vale do São Francisco, a
Codevasf implantou 104 mil hectares
de irrigação, tornando a região o
principal pólo produtor de alimentos
do país. A atuação no Vale do
Parnaíba aconteceu a partir do ano
de 2000, quando a área passou a
integrar a Codevasf. Durante a
gestão de Guedes, iniciou-se,
efetivamente, a instalação do
Planap  (P lano  de  Ações
Integradas do Vale do Parnaíba).

Trânsito (Detran-PI) na última quinta-feira,
11, entre representantes do governo do
Piauí, deputados e membros de uma
comissão formada em Oeiras para
coordenar  as  ações  dos  poderes
estadual e municipal na região.

A diretora geral do DER, Karenina
Eulálio, e o diretor presidente do Detran,
Assis Carvalho, firmaram parceria com 11
municípios para viabilizar a reforma das
estradas que ligam os municípios da região
de Oeiras, em sua maioria cortadas. O DER
e o Detran vão contratar as máquinas e os
municípios darão a contrapartida para o
combustível e o pagamento dos diaristas.

Definidas as prioridades Os deputados Hélio Isaías (PTB),
Luciano Nunes (PSDB) e Mauro Tapety
(PMDB) também participaram da reunião.
Eles serão os responsáveis pelas
contrapartidas dos municípios de Tanque,
Wall Ferraz, Santa Cruz dos Milagres,
Arraial, São Francisco, Colônia, Cajazeiras,
Santa Rosa e São João do Piauí.

Assis Carvalho, depois da reunião,
contactou a Caixa Econômica Federal para
resolver o problema da habitação. Com as
fortes chuvas na região, 456 famílias
tiveram suas casas destruídas.

O secretário de Desenvolvimento
Rural (SDR), Sérgio Vilela, assegurou que
90 toneladas de sementes de feijão chegam

até segunda-feira em Oeiras para
beneficiar 2.200 agricultores que
perderam a safra. Mais 60 toneladas de
milho e 15 toneladas de arroz chegam
a SDR nos próximos dias.

Participaram também da reunião
o vereador de Oeiras, Expedito Martins
(PC do B), padre João de Deus,
Adalberto Pereira (Emater), Carlos
Aragão (Codevasf) e Edson Lima
(Cohab). Os planos de ações para
diminuir os impactos das enchentes
na  reg ião  de  Oei ras  se rão
encaminhados para o governador
Wellington Dias ainda hoje.

Estado já oferece teste
de paternidade
gratuitamente

O Laboratório Central do Piauí
já iniciou o atendimento dos casos
de paternidade através da realização
do teste de DNA. Na última terça-
feira (09) foi realizada a amostra
biológica do 1º caso para ser enviado
ao laboratório conveniado.

Nesta sexta-feira, às 10h, o
Lacen realizou a segunda amostra.
De acordo com o diretor do
laboratório, Evaldo Hipólito, o Lacen
é o único laboratório no Estado que
oferece o serviço gratuitamente.
"A gente tinha feito o convênio
no ano passado, mas ainda não
t ínhamos  reco lh ido  nenhum
caso", afirma o diretor.

O diretor do laboratório
ressalta que o teste só pode ser feito
mediante pedido da Defensoria
Pública. "A Defensoria estava com
problemas em contactar as pessoas
que entraram com processos
judiciais junto ao órgão", afirma.

Após a coleta no Lacen, o
material é enviado para o Hospital
Hermes Pasdini, em Belo Horizonte,
que em cinco dias  entrega o
resultado dos exames, sendo que
o Lacen tem um prazo de até 15
dias para divulgar o resultado do
teste ao solicitante.

De acordo com Hipólito, a
expectativa do laboratório é fazer
cerca  de  5  co le tas  por  d ia ,
totalizando 100 coletas por mês.
"Temos uma demanda mui to
grande  de  ped idos  jun to  à
Defensoria", comenta o diretor.


